

## FORMULIR PEMESANAN ONLINE

### Compagnie de Saint-Gobain (selanjutnya disebut « Saint-Gobain »)

Saya menyatakan bahwa saya memesan \_\_\_\_\_ Rupiah yang diinvestasikan dalam saham-saham Saint-Gobain melalui dana Kepemilikan Saham (FCPE) "Saint-Gobain Relais 2024 Monde".

FCPE ini akan digabungkan ke dalam kompartemen "Saint-Gobain Avenir Monde" dari FCPE "Saint-Gobain PEG Monde".

Saya mengakui bahwa harga pembelian telah diberitahukan kepada saya.

### Uraian mengenai Metode Pembayaran

- **Pembayaran Tunai – Kontribusi akan dibayarkan melalui transfer ke rekening bank perusahaan tempat Anda bekerja sebagaimana dicantumkan dalam Tambahan Informasi paling lambat pada 26 April 2024; atau**
- **Pemotongan Gaji – Kontribusi akan dibayarkan dalam 9 angsuran masing-masing dalam jumlah yang sama yang akan dipotong dari gaji Anda sejak bulan April 2024 sampai dengan Desember 2024; atau**
- **Kombinasi dari (1) dan (2) di atas.**

### PERSYARATAN UMUM PEMESANAN

Saya menyatakan bahwa:

Saya adalah seorang karyawan atau seorang pejabat eksekutif dari suatu perusahaan grup Saint-Gobain yang mana merupakan anggota dari PEG Saint-Gobain. Saya telah tiga (3) bulan bekerja pada hari terakhir periode pemesanan/pembelian (*subscription period*) (25 Maret 2024).

- Saya telah membaca brosur, tambahan informasi dan dokumen informasi penting FCPE
- Saya telah memenuhi syarat untuk melakukan pemesanan pembelian program ini
- Formulir pemesanan pembelian ini merupakan satu-satunya pemesanan saya atas peningkatan modal yang dialokasikan bagi karyawan Grup Saint-Gobain di tahun 2024
- Saya memberikan kontribusi yang tidak melebihi 25% dari kompensasi tahunan bruto/kotor saya (termasuk bonus) untuk tahun 2023 atau suatu estimasi jumlah kotor kompensasi tahunan untuk 2024
- Harga pembelian telah diberitahukan kepada saya sebelum periode pemesanan/pembelian (*subscription period*)

Saya telah memahami hal-hal berikut ini:

- Saya mengerti bahwa investasi saya adalah terkait dengan harga saham Saint-Gobain yang mungkin naik atau turun.
- Saya mengakui bahwa saham-saham yang saya beli berdasarkan program ini adalah berhak untuk menerima dividen yang dibagikan sejak 2035 dan tahun-tahun berikutnya (saham-saham tersebut tidak berhak untuk menerima dividen yang dibayarkan pada 2024 sehubungan dengan 2023). Tiap dividen yang dibayarkan sehubungan dengan saham-saham tersebut, sepanjang tetap berada di dalam FCPE, akan diinvestasikan kembali melalui FCPE atas nama saya ke dalam saham-saham Saint-Gobain tambahan dan tidak akan dibayarkan secara langsung kepada saya.
- Dalam hal jumlah total permintaan pemesanan pembelian melebihi jumlah total peningkatan modal yang ditetapkan oleh *Saint-Gobain Board* (yaitu 6.500.000 saham), Saint-Gobain akan mengurangi kontribusi masing-masing pembelinya sebanding dengan permintaan pemesanan awalnya. Semua pembeli akan diinformasikan secara pribadi dan, dalam hal berlaku, akan menerima jumlah yang sama dengan selisih antara kontribusi awal mereka dan jumlah akhir yang dibeli oleh akun mereka. Langkah ini menyangkut semua pembeli terhadap peningkatan modal 2024.
- Nilai total penawaran di Indonesia wajib kurang dari Rp5 miliar agar tidak merupakan suatu penawaran umum sebagaimana didefinisikan dalam Peraturan Perundang-undangan Pasar Modal Indonesia. Oleh karenanya, saya telah memahami dan menerima bahwa jumlah pemesanan pembelian saya dapat dikurangi secara proporsional untuk memenuhi persyaratan penawaran yang bukan merupakan penawaran umum berdasarkan Peraturan Perundang-undangan Pasar Modal Indonesia tersebut.
- Saya telah memahami bahwa kontribusi diberikan berdasarkan FCPE *Saint-Gobain Relais 2024 Monde*. Dana ini akan mengambil bagian pada peningkatan modal 2024. Dana tersebut kemudian akan digabungkan ke dalam kompartemen "Saint-Gobain Avenir Monde" dari FCPE "Saint-Gobain PEG Monde" setelah diputuskan oleh Dewan Pengawas dan disetujui oleh *the Autorité des Marchés Financiers* (AMF, otoritas sekuritas Prancis). Saya telah memahami bahwa nilai investasi saya adalah terkait dengan perubahan saham-saham Saint-Gobain dalam mata uang Euro, dan oleh karenanya, saya siap menghadapi risiko atas jumlah kontribusi ekuitas pribadi saya yang diinvestasikan.
- Dalam penarikan/pembayaran kembali investasi (*redemption*), saya akan menerima suatu nilai dalam Euro atau nilai yang setara dalam Rupiah yang terkait dengan nilai saham Saint-Gobain pada tanggal tersebut. Mengingat bahwa saham-saham adalah dalam mata uang Euro, saya menerima bahwa saya tidak memiliki perlindungan atau jaminan jika Euro terdepresiasi terhadap harga Rupiah.
- Saya akan menerima saham-saham FCPE yang mana akan belum tersedia selama periode lima tahun, atau sampai tanggal 1 Mei 2029, kecuali dalam hal terjadi peristiwa penarikan investasi lebih awal (mohon lihat "Tambahan Informasi" negara Anda untuk informasi mengenai periode pembatasan dan kasus-kasus yang memungkinkan adanya penarikan investasi lebih awal).
- Saya memiliki akses atas permintaan ke versi bahasa Inggris dari peraturan-peraturan PEG 2024, kompartemen "Saint-Gobain Avenir Monde" dan FCPE "Saint-Gobain Relais 2024 Monde", serta dokumen pendaftaran universal (*universal registration document*) Saint-Gobain.

- Agar pemesanan pembelian saya dapat berlaku, saya setuju bahwa saya wajib melengkapi formulir pemesanan pembelian online dan memilih metode/cara pembayaran. Saya juga memahami dan menyetujui bahwa pemesanan/pembelian ini diatur berdasarkan hukum Prancis.
- Saya mengakui bahwa tidak ada suatu hal apapun yang terkandung dalam formulir ini, atau dalam materi lain yang tersedia bagi saya sehubungan dengan penawaran yang akan memberi saya hak atau hak (*entitlement*) apapun sehubungan dengan pekerjaan saya. Partisipasi dalam penawaran ini adalah terpisah dari dan tidak merupakan bagian atau mengubah perjanjian kerja saya. Saya mengakui bahwa tidak ada suatu hal apapun dalam formulir ini, atau pada materi lain yang tersedia bagi saya sehubungan dengan penawaran yang akan memberikan kepada saya hak apapun sehubungan dengan atau terkait penawaran yang akan ada di masa datang.
- Dalam hal saya gagal membayar atau dana dalam rekening bank saya tidak mencukupi, atau jika saya belum sepenuhnya melunasi jumlah yang belum dibayar atas *advance* yang terutang kepada pemberi kerja saya pada saat saya keluar dari perusahaan atau setelah penarikan investasi awal (*early exit*), maka pembelian saya dapat dibatalkan untuk jumlah yang belum dibayar tersebut. Saya secara tegas memberikan kuasa yang tidak dapat dibatalkan kepada pemberi kerja saya atau pemegang akun FCPE, untuk menebus (*redeem*) atau telah menebus unit-unit FCPE saya tanpa pemberitahuan atau peringatan untuk membayar terlebih dahulu, sesuai dengan peraturan yang berlaku, dan untuk mengalokasikan bagian dari hasil penebusan unit saya tersebut yang diperlukan untuk membayar jumlah yang terutang sesuai pemesanan pembelian saya.

#### **Peringatan – “U.S. person”**

Saya mengerti bahwa penawaran ini adalah tidak terbuka bagi pembelian oleh “US Persons” dan saya dengan ini menyatakan bahwa saya bukan US Person (yaitu saya tidak berdomisili di US dan/atau saya bukan US person). Saya telah mengerti bahwa informasi lebih lanjut terkait pembatasan ini tersedia pada ketentuan pengaturan FCPE, maupun pada situs web perusahaan pengelola: <https://about.amundi.com/Legal-Mentions/Legal-mentions> di bawah judul “Access Limited”

#### **Ketentuan khusus bagi Rusia dan Belarus**

- Sebagai akibat dari sanksi yang dikenakan oleh Uni Eropa, warga negara atau penduduk Rusia atau Belarus yang tidak memiliki tempat tinggal secara hukum atau kewarganegaraan di Uni Eropa, di negara anggota Wilayah Ekonomi Eropa atau di Switzerland tidak dapat berpartisipasi dalam penawaran ini.
- Oleh karena itu, saya menyatakan:
  - o Saya bukan warga negara atau penduduk Rusia, atau jika iya, saya juga adalah warga negara dari Negara Anggota Uni Eropa, dari negara anggota Wilayah Ekonomi Eropa atau Switzerland atau saya memiliki izin tinggal sementara atau tetap di salah satu negara tersebut; dan
  - o Saya bukan warga negara Belarusia atau penduduk Belarus, atau jika iya, saya juga adalah warga negara dari Negara Anggota Uni Eropa atau saya memiliki izin tinggal sementara atau tetap di salah satu Negara Anggota ini.

#### **Pernyataan Persetujuan Pengolahan Data Pribadi :**

Dengan ini saya memberikan persetujuan atas penggunaan, pengumpulan, penyimpanan dan penyampaian informasi yang terdapat dalam formulir pemesanan pembelian ini sebagai bagian dari pemrosesan data yang terkomputerisasi, yang mana the Compagnie de Saint-Gobain bertanggung jawab atasnya dalam rangka Penawaran Saham Karyawan 2024. Dasar hukum dari pemrosesan data ini adalah pelaksanaan kontrak pembelian (yaitu permintaan/pemesanan pembelian ini). Saya memahami bahwa semua informasi di atas diperlukan untuk partisipasi saya dalam penawaran saham karyawan 2024 dan untuk melaksanakan hak-hak saya sehubungan dengan pemesanan/pembelian saya dalam penawaran saham karyawan. Saya setuju bahwa informasi ini akan diberikan, ditransfer ke Prancis dan diproses oleh the Compagnie de Saint-Gobain, oleh perusahaan tempat saya bekerja, pemegang akun dari dana kepemilikan saham (FCPE) (Amundi ESR) sehubungan dengan Penawaran Saham Karyawan 2024.

Setelah peningkatan modal, Amundi ESR bertanggung jawab atas pengolahan data dalam rangka pengelolaan program tabungan Grup, akun FCPE, penyimpanan komputer dari data tersebut, dan setiap transaksi yang dihasilkan langsung dari hal tersebut.

Saya mengakui bahwa saya dapat menggunakan hak saya untuk mengakses, memodifikasi atau memperbaiki atau menghapus data pribadi saya dengan menghubungi departemen sumber daya manusia Saint-Gobain dan/atau Amundi ESR, dalam hal berlaku, pada [dpo@amundi.com](mailto:dpo@amundi.com). Saya menyadari bahwa saya juga mempunyai hak atas portabilitas data saya. Jelas bagi saya bahwa pelaksanaan hak penghapusan, hak pembatasan pemrosesan, dan hak portabilitas akan dilaksanakan berdasarkan ketentuan yang ditetapkan oleh peraturan dan akan memiliki konsekuensi yang tidak dapat dibatalkan. Data pribadi saya akan disimpan untuk tujuan pemrosesan data dalam waktu yang dibutuhkan bagi pelaksanaan Program Penawaran Saham Karyawan dan dalam rangka pengelolaan PEG, setidaknya sampai dengan penjualan semua saham yang saya pegang di dalam PEG, dan setelah itu, untuk tujuan pengarsipan. Saya berhak untuk mengajukan keluhan/pengaduan kepada otoritas pengawas Prancis, CNIL, sehubungan dengan perlindungan data pribadi saya. Petugas perlindungan data dari penerbit dapat dihubungi di [privacycontact.CSG.FR@saint-gobain.com](mailto:privacycontact.CSG.FR@saint-gobain.com).

Selanjutnya, berdasarkan ketentuan hukum dan peraturan perundang-undangan Indonesia yang berlaku terkait perlindungan data pribadi, saya dengan ini secara tegas memberikan persetujuan atas pemrosesan data pribadi saya secara elektronik dan/atau dengan cara lain, jika berlaku, termasuk pengumpulan, transfer, administrasi, penggunaan dan penyimpanan data pribadi saya ke dan di Prancis oleh dan kepada pihak-pihak dan dengan cara sebagaimana disebutkan di atas.